

Fiscalía anunció detención de exministro de Petróleos de Venezuela



Pedro Rafael Tellechea

Caracas, 21 oct (RHC) El Ministerio Público anunció este lunes la aprehensión del extitular de la empresa Petróleos (Pdvsa) de Venezuela, Pedro Rafael Tellechea y sus más inmediatos colaboradores, por la comisión de graves delitos contra los intereses de esta nación.

La Fiscalía informó, a través de un comunicado, que la detención ocurrió en la madrugada del domingo, luego de una “exhaustiva investigación científica”.

Subrayó que los graves delitos “atentan contra los más altos intereses de la nación”, en los cuales destaca -entre las diferentes causas que se le imputan- la entrega del Sistema de Control y Mando Automatizado, conocido como el cerebro de Pdvsa.

El Ministerio Público precisó que la entrega fue realizada a “una empresa controlada por los Servicios de Inteligencia de Estados Unidos”, con lo cual vulneró “todos los mecanismos legales y nuestra soberanía nacional”.

La nota precisó que esas acciones de la Fiscalía se realizaron en estricto apego a la Ley y con la plena cooperación constitucional del Jefe de Estado, en la permanente batalla por la defensa de la integridad institucional del país.

En marzo de 2023, Tellechea fue designado por el presidente Nicolás Maduro como titular de Pdvsa hasta agosto pasado, cuando pasó a ocupar ese alto cargo la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez.

A finales de ese propio mes Maduro lo nombró ministro de Industrias y Producción Nacional, cargo al que renunció la semana pasada por problemas de salud que “requieren de mi atención inmediata”, según comunicó a través de las redes sociales

Tellechea es licenciado en Ciencias y Artes Militares e Ingeniero Mecánico, ejerció funciones como Gerente General de la Empresa Mixta Metanol de Oriente, Metor S.A.; fue presidente de la Industria Venezolana del Aluminio C.A, y estuvo a cargo de Pequiven, desde septiembre de 2020.

En 2022 dirigió el retorno de Monómeros, filial de Pdvsa en Colombia, a manos del Gobierno nacional, tras permanecer aproximadamente cuatro años tomada por grupos radicales de oposición venezolana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367831-fiscalia-anuncio-detencion-de-exministro-de-petroleos-de-venezuela>



Radio Habana Cuba